



# SINOPSIS

JUDUL BUKU : HUKUM DAN KEADILAN  
PENULIS : Prof. MARDJONO REKSODIPUTRO, S.H. M.A.

Buku "Hukum dan Keadilan" yang ditulis oleh Prof. Mardjono Reksodiputro adalah sebuah karya yang mendalam dan reflektif mengenai hubungan antara hukum dan prinsip-prinsip keadilan dalam konteks sistem hukum Indonesia. Dengan pengalaman luas sebagai akademisi dan praktisi hukum, Prof. Mardjono menawarkan wawasan yang tajam dan kritis mengenai bagaimana hukum seharusnya bekerja untuk memastikan keadilan di masyarakat.

Buku ini dimulai dengan penjelasan yang jelas mengenai defisi dan fungsi hukum dalam masyarakat, termasuk diskusi tentang sifat normatif dari hukum dan peranannya dalam mengatur perilaku individu dan kelompok. Prof. Mardjono menjelaskan bahwa hukum tidak hanya sebagai norma, tetapi juga sebagai refleksi nilai-nilai keadilan sosial. Penulis menggali hubungan antara hukum dan keadilan, membedakan antara keadilan retributif dan keadilan restoratif. Ia menekankan pentingnya memahami berbagai perspektif keadilan untuk mencapai penegakan hukum yang lebih efektif dan berorientasi pada pemulihan.

Prof. Mardjono mengidentifikasi berbagai tantangan yang dihadapi oleh sistem peradilan di Indonesia, termasuk isu-isu seperti korupsi, diskriminasi, dan ketidakadilan struktural. Beliau menawarkan analisis mengenai bagaimana tantangan-tantangan ini dapat diatasi melalui reformasi hukum yang substantif. Buku ini memberikan fokus pada peran dan tanggung jawab penegak hukum dalam mencapai keadilan, serta pentingnya etika dan integritas dalam pelaksanaan tugas. Prof. Mardjono menjelaskan bahwa kejujuran dan profesionalisme dalam penegakan hukum adalah kunci untuk membangun kepercayaan public. Penulis menekankan bahwa hukum harus berfungsi sebagai instrumen untuk mendorong perubahan sosial yang positif.

Secara keseluruhan, "Hukum dan Keadilan" oleh Prof. Mardjono Reksodiputro adalah sebuah buku yang sangat berharga bagi mahasiswa hukum, akademisi, dan praktisi yang tertarik pada isu-isu hukum dan keadilan di Indonesia. Dengan gaya penulisan yang sistematis dan argumentasi yang kuat, buku ini mengajak pembaca untuk merenungkan makna hukum dalam konteks yang lebih luas dan mendalam, serta peran hukum dalam menegakkan keadilan di masyarakat. Melalui karyanya, Prof. Mardjono mengingatkan kita tentang tanggung jawab bersama untuk membangun sistem peradilan yang lebih adil dan transparan.



Dr. EKO BUDI S, S.H., M.H.  
NO. SERDIK 202409002018  
POKJAR. IV